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Botucatu, 09 de junho de 2.021 

 

Prezado Senhor 

Rodrigo Rodrigues 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 

 

 

      Maria Cristina Cury Ramos, 

Secretária Municipal de Cultura, vem, perante Vossa Excelência, em 

atenção ao respeitável Requerimento n.º 380 aprovado em Sessão 

Ordinária de 24/05/2021, de lavra do Vereador Marcelo Sleiman, através 

do qual solicita estudos sobre a possibilidade de ser realizado projeto 

semelhante ao da Orquestra “Maré do Amanhã” que acontece na cidade 

do Rio de Janeiro, como forma de descentralização e acesso de nossa 

população à Cultura, informar o quanto segue: 

 

 Agradecemos ao nobre edil o olhar sensível às questões culturais 

da cidade, principalmente às voltadas à descentralização e acesso da 

população à Cultura. 

 

 Inicialmente entendemos ser importantíssima a consideração de 

que a Orquestra “Maré do Amanhã” realmente realiza um trabalho 

excepcional que conta com apoio de Lei de Incentivo à Cultura, do 

Ministério do Turismo por meio da Secretaria Especial da Cultura, 

Prefeitura do Rio de Janeiro, além das iniciativas privadas: South 32, 

ASSIM Saúde, BB Seguros, EY, ONS, Instituto GPA, Dufrio, State Grid, 

EcoPonte, Grupo Card, Drogaria Pacheco. 
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Observamos que projetos grandiosos, que atingem um número 

significativo de jovens e proporcionam o acesso à arte e à cultura contam 

com muitos parceiros. 

 

Diante da realidade do Município, que infelizmente não conta com 

a parceria do terceiro setor para a realização de ações culturais, a 

Secretaria de Cultura compromete-se a realizar estudos para viabilizar 

que os artistas locais possam receber cachês dignos para suas 

apresentações e que os custos para operacionalizar a logística da 

descentralização das ações seja compatível com a dotação atribuída à 

pasta da Cultura. 

 

Agradecemos mais uma vez pela preocupação desta Casa de Leis 

com a Cultura de nossa cidade. 

 

Estamos à disposição para quaisquer esclarecimentos adicionais 

que se façam necessários. 

 

Atenciosamente,  

 

 

Maria Cristina Cury Ramos 

Secretaria Municipal de Cultura 
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